
八峰町コミュニティ・スクールは『将来の八峰町を支える人材の育成』と『持続可能な地域づくりの推進』を目指します
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※コミスク:コミュニティ・スクールの略。ブログ「あきた白神からのCSレター2」https://blog.goo.ne.jp/gakkou772816b

八峰中新入生歓迎会 ４月８日（月）

八峰中学校の授業や部活、行事の様子のほか、
心がまえ、伝統などについて、先輩たちが新入
生にレクチャーしました。お笑いネタもあって
先輩生徒たちの脚本力に感心しました。

新１年生の不安も解消され、楽しい中学校生

活への扉が開かれたようです。

小学４年生サケ放流 ４月９日(火）
八森小学校と峰浜小学校の４年生合わせて３

９名が参加した水産教室。サケの稚魚２万尾、

約２５ｋｇを放流しました。サケの学習もさる

ことながら、川や河原を体験する良い体験になっ

たようです。

それしても風が寒かったです。（ブルブル）

校訓特集
入学式で校長先生のあいさつに出てくる「校訓」。ネットの用語解説には『各学校が、伝統・

地域性・生徒の実態などを考慮し、独自に設定した学校全体の教育・指導方針』とありました。

町内のそれぞれの学校の校訓を並べてみました。人々の想いが込められています。

八森小学校 峰浜小学校 八峰中学校

ＰＴＡ総会前に コミュニティ・スクールのＰＲ時間をいただきました。
ありがとうございました。

ＰＴＡ総会でお話しさせていただきましたが、文科省がコミュニティ・スクール

を進める理由の一つに、「変化が激しく予測困難な未来」があります。人口減少、

少子高齢社会、ＳＮＳの普及、ＡＩの進展、不安定

な国際情勢、子どもたちを取り巻く貧困問題、いじ

め、不登校、犯罪など。「学校教育だけでは解決で

きない課題が多く、保護者や地域の力も合わせて総

ぐるみで子どもたちを育ていきましょう。」という

のが文科省の考えです。それにふるさとの良さも伝

えていきたいし…

ＰＴＡや地域のみなさん、よろしくお願いします。
平成31年度

第2号
H31/4/19
CSﾃﾞｨﾚｸﾀｰ
工 藤

↓
Ｄ
の
あ
ち
こ
ち
見
聞
録
１

見
て
な
い
の
も
あ
り
ま
す
。
ご
め
ん
な
さ
い
。


